

# COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

## CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

---

[FC-07-08-51]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, March 28, 2008 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 28 mars 2008 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

M.-C. Aubin	G. Bernardi
F. Boudreau	C. Cindric
R. Despatie (Chair/Président)	J. Drexler
C. Eruktu	G. Ewen
F. Garon	W. Gutwinski
K. Hall	A. Hutchison
S. Kirschbaum	L. Lewin
A. Lazarus	W. Maas
V. Maharaj	J. S. Marier
A. Milne	F. Mougeon
G. Moyal	A. Pinto
I. Roberge	M. Roy
D. Spring	J. Volkhammer

M. Blumberg
S. Clamageran
H. El Masry
M. Feliciano
M.-C. Guzmán
J. Kalthoff
S. Langlois
M. Macaulay
I. McDonald
R. Mougeon
D. Radoeva
C. Silva
C. Wong

### 1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:38 p.m.

- The Chair conveyed regrets from Dr. Shoukri and noted that the later should be attending the April 25, 2008 meeting.

### 2. Minutes of the previous meeting

February 29 , 2008 – [FC-07-08-45]

The minutes were approved.

### 3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

### 1. Remarques du président

La séance commence à 13 h 38.

- Le président présente les excuses du président Shoukri et note que ce dernier assistera à la séance du 25 avril 2008.

### 2. Procès-verbal de la séance précédente

29 février 2008 – [FC-07-08-45]

Le procès-verbal est approuvé.

### 3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n'y en a aucune.

#### 4. Inquiries and Communications

- Principals' Remarks

The Principal announced the passing away of Philippe Garigue. He noted that a service will be organized to honour Principal Garigue and remarked on the fundamental role that he played in the development of Glendon.

The Principal then thanked all those who participated in the launch of the Family Campaign Leadership for the Global Challenges for York to the Power of 50.

Other announcements:

April 2-3 - Conference to examine public institutions and Canada's future – the conference's luncheon address will be delivered by the Honorable John Manley.

April 24-25 – Conference on Transculturalism and the Americas– The French sociologist, Alain Touraine, will receive an honorary doctorate.

- Associate Principals' Remarks

F. Boudreau talked about the forthcoming final exams and informed Council that this year the grade reporting would entirely be done electronically. She indicated that Noel Chan is available to assist those who may have questions with regards to the new reporting system.

L. Lewin addressed all the students and thanked them for participating in the various activities in the College.

#### 4. Communications et questions diverses

- Remarques du principal

Le principal annonce le décès de Philippe Garigue. Il note qu'un service sera organisé en l'honneur du principal Garigue et signale le rôle fondamental qu'il a joué dans le développement de Glendon.

Le principal remercie ensuite tous ceux qui ont participé au lancement de la campagne « Family Leadership for the Global Challenges » pour York à la puissance 50.

D'autres annonces :

- 2-3 avril – Conférence intitulée « Les institutions publiques et l'avenir du Canada ». L'honorable John Manley s'adressera aux participants lors du déjeuner.
- April 24-25 – Conférence : Le Canada et les Amériques : Perspectives pluridisciplinaires sur la transculturalité. Le sociologue français, Alain Touraine recevra un doctorat honorifique.

- Remarques des principales adjointes

F. Boudreau parle des examens de fin d'année et informe le Conseil que, cette année, l'enregistrement des notes sera complètement effectué électroniquement. Elle indique que Noel Chan est disponible pour aider ceux qui auraient des questions concernant le nouveau système.

L. Lewin s'adresse à tous les étudiants et les remercie d'avoir participé aux diverses activités du collège.

## 5. Reports from Standing Committees

### (a) Curriculum Committee

S. Clamageran presented the submissions from the following departments:

- Drama Studies – FC-07-08-46 – the submission was **approved** as submitted.
- Multidisciplinary Studies – FC-07-08-47 – the submission was **approved** as submitted.

### (b) Nominating Committee

Maria Guzmán presented the updated report contained in document FC-07-08-48.

Further nominations were asked from the floor of Council. Nominations were then closed and the following were acclaimed.

#### **Academic Resources and Services**

**Committee:** I. Djordjevic & M. Lesage

**Bilingualism Committee:** M. Lavoie & R. Perin

**CASTL:** I. Djordjevic, J. Drexler, E. Gutterman

**Curriculum Committee:** M. Guzmán

**Nominating Committee:** M. Guzmán

**Petitions Committee:** C. Erutku & S. Coysh

**Research Grants:** C. Erutku, M. Lavoie & D. Uritescu

**Tenure and Promotion Committee:** G. McGillvray (untenured), J. Michaud & A. Russon (Tenured)

Members of Council were reminded that the call will remain open for the Glendon Standing Committee positions that have not been filled

## 5. Rapports des comités permanents

### (a) Comité des programmes d'études

S. Clamageran présente les soumissions des départements suivants :

- Études d'art dramatique – FC-07-08-46 – la soumission est approuvée telle que soumise.
- Études pluridisciplinaires – la soumission est **approuvée** telle que soumise.

### (b) Comité des mises en candidature

Maria Guzmán présente la version mise à jour du rapport contenue dans le document FC-07-08-48.

On demande s'il y a d'autres mises en candidature, puis on déclare close la période de mise en candidature. Les personnes suivantes sont élues :

#### **Comité des services et ressources**

**universitaires :** I. Djordjevic et M. Lesage

**Comité du bilinguisme :** M. Lavoie et R. Perin

**CNAP :** I. Djordjevic, J. Drexler, E. Gutterman

**Comité des programmes :** M. Guzmán

**Comité des mises en candidature :** M. Guzmán

**Comité des pétitions:** C. Erutku et S. Coysh

**Comité des subventions de recherche :** C. Erutku, M. Lavoie, D. Uritescu

**Comité de promotion et permanence :** G. McGillvray (sans permanence), J. Michaud et A. Russon (avec permanence)

On rappelle aux membres du Conseil que les mises en candidatures resteront ouvertes pour les sièges encore vacants au sein des comités permanents aussi bien que pour le poste de présidente ou président du Conseil.

**(c) Policy and Planning Committee**

Ian Roberge presented the report contained in document FC-07-08-49 – Identifying Glendon’s Priorities. He gave a brief overview of PPC’s rationale for introducing this discussion paper. He noted that PPC would soon be working on the five-year plan and would welcome as much input as possible from members of Council.

The document was well received and PPC was commended the initiative. The concerns expressed were mainly directed to Glendon’s growth and its management as well as the issue of consultation process and governance.

The following motion was then moved and seconded by W. Maas and F. Garon respectively:

**That Faculty Council encourage relevant committees to identify priorities and questions for the next five year plan and report back to Faculty Council no later than the October meeting of Faculty Council.**

The motion **carried**.

**6. New Business**

There was none.

**7. Adjournment**

The meeting adjourned at 3:15 p.m.

**(c) Comité de direction et planification**

Ian Roberge présente le rapport contenu dans le document FC-07-08-49 – Identifier les priorités de Glendon. Il donne un aperçu des raisons du CDP d’avoir présenté ce document de travail. Il note que le CDP va bientôt commencer à travailler sur le plan quinquénel et qu’il aimerait recevoir autant de contributions que possible des membres du Conseil.

Le document est bien reçu et on félicite le CDP de cette initiative. Les questions posées concernent surtout la croissance de Glendon et sa gestion ainsi que le processus de consultation et de gouvernance.

La motion suivante est ensuite proposée et secondée par W. Maas et F. Garon respectivement.

**Que le Conseil de la faculté encourage les comités appropriés à identifier les priorités et les questions pour le prochain plan quinquénel et à présenter leurs conclusions au Conseil de la faculté au plus tard pour la réunion d’octobre du Conseil.**

La motion est **approuvée**.

**6. Affaires nouvelles**

Il n’y en a aucune.

**7. Ajournement**

La séance est levée à 15 h 15.